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１ 介護福祉施設の職員確保について 

 (1) 県内におけるこれまでの介護福祉士の資格取得者数と、昨年度

の取得者数を聞く。 

 (2) 本県における介護福祉士を目指す学生に対する修学資金の貸与

実績と、そのうち留学生への貸与実績を聞く。 

 (3) 小・中・高校生に対するアプローチについて 

  ア 介護・福祉の仕事に就くきっかけ作りとして、今のうちから

興味を持ってもらうことも重要と考えるが、これまでどのよう

に取り組んできたのか。 

  イ ６月補正予算案ではどのような対策を講じたのか。 

 

２ 保育士の働きやすい環境づくりについて 

 (1) 保育の現場では、育休明けの親が子どもを預けることに伴い、

年度途中での保育士確保が重要になるが、どのように取り組んで

いるのか。 

 (2) 保育士の仕事は幅広く、責任があるわりには低賃金と聞くが、

近年どのような処遇改善がなされているのか。 

 (3) 保育士養成施設で学んでも、保育等の現場に就職しない学生も

いると聞くが、新規卒業者のうち保育士資格を活用した就職割合

と、そうした就職を促進するための取り組みを聞く。 

 (4) 保育士の早期離職の割合を聞く。また、早期離職防止に向けた

昨年度の取組実績を聞く。 

 

３ 小学校教育の音楽の教科について 

 (1) かつて小学校各学年で２０曲ほど学んだ文部省唱歌・童謡は、

現在３～４曲しか教えなくなっており、心を和まし励ます力を持

つ唱歌・童謡を子供たちへ継承すべきと考えるが、所見を聞く。 

 (2) 「石川県民の歌」は郷土愛を育む本県の大切な財産であり、小

中学校で触れる機会を設けてはどうか。 
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この質疑要旨は、６月５日午後４時３５分に取りまとめたものです。 
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４ 現下の治安情勢と警察署の管轄区域について 

 (1) 交流人口の拡大が進み、県内に多くの観光客や外国人が訪れる

状況にある中、現在の県下の治安情勢を聞く。 

 (2) 警察署は、県民の安全安心な暮らしを支える治安の基盤と考え

るが、管轄区域はどのように決められているのか。 

 (3) 人口や交通事情の変化に応じて治安情勢も変わると考えるが、

管轄区域を見直すこともあるのか。 

(4) 金沢市内では、小学校の統廃合により一部の小学校の通学区域

が複数の警察署の管轄区域に跨っており、管轄区域を見直す時期

が来たのではないか。 

 (5) 金沢市の旧市街地で空き家が目立つようになり、他県では脱走

した受刑者が空き家に潜伏していた例もあるが、空き家の治安対

策についてどのように考えているか。 
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